

nfo des Personalrates

für Hauptschulen bei der Bezirksregierung Düsseldorf

11.3.2011

Massiver Arger mit dem LBV

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

den Personalrat erreichte eine Vielzahl von Beschwerden, dass die Ende Januar neueingestellten Kolleginnen und Kollegen noch keinen Cent Gehaltszahlung bekommen haben.

Wir haben das zum Anlass genommen, uns bei der Bezirksregierung zu beschweren. Der Leiter der Schulabteilung, Herr Hartmann, hat uns die Zusage gegeben, dass er sich nachdrücklich für eine zügige Zahlungsaufnahme einsetzen wird.

Wir haben die Namen der betroffenen Lehrkräfte übergeben, die sich bereits an uns gewendet haben. Falls an Ihrer Schule noch weitere Lehrkräfte arbeiten, die auch noch kein Gehalt bekommen haben, sollten sie sich unbedingt beim Personalrat melden.

Herr Hartmann hat ebenso zugesagt, dass die Abläufe zwischen Bezirksregierung und LBV auf mögliche Optimierungen überprüft werden.

Der Personalrat hat sich darüber hinaus darüber beschwert, dass das LBV telefonisch so gut wie nicht erreichbar ist und die Kolleginnen und Kollegen die Warteschleife am Telefon leid sind.

Mit kollegialen Grüßen

Helga larger

Helga Krüger, Vorsitzende helga.krueger@brd.nrw.de